

住民に喜ばれる活動で
地元を盛り上げたい!



椿ママどる
「キッチンマルシェ椿」

コンビニやスーパーがない椿町。交通手段も限られており、高齢者をはじめ地域住民は買い物などに困っていました。

そこで立ち上がったのは地元のママたち（椿ママどる）でした。「自分たちの地元は自分たちで盛り上げるぞ!」とヒウオ祭りでの出店に始まり、月に二回農協前でマルシェを開催するようになり、平成29年からは元農協施設を借りて、食料雑貨店と地域密着型レストランを兼ねた「キッチンマルシェ椿」を運営しています。営業時間は、平日午前10時～午後5時。お弁当、総菜、カレーライスやうどんのほか、地元特産物、食料品や雑貨を販売しています。（木曜日のみ午前11時からランチ定食を提供）毎週木曜日は食事に来ているという女性は、「ここに自然と住民が集まるので、友だちとの会話も楽しんでい」と和やかなようでした。

当初は、ママ世代のボランティアによる取組でしたが、3年かけて少しずつ人から人へと活動の輪が広がり、令和2年にNPO法人



明るく広々とした「キッチンマルシェ椿」店内



木曜日限定のランチ定食は家庭的な味が人気



「あんど椿」等、地元小学生とのコラボ商品も



ヒウオ祭りに出店し、多くの人手で賑わった

T S U B A K I を設立しました。現在メンバーは21人。店舗の経営に加えて民泊、イベント開催、食品の配達サービス等、さらなる地域貢献事業の展開を進めています。代表の近藤清子さんは、「活動は地域の方々に喜んでもらえてこそ。『こんななんない?』『できない?』等できるだけ相談・要望に対応していきたい。町で共に頑張っていきたい」と熱い思いを語りました。

時間がゆったり流れるような海も山も豊かな椿町は、ツーリングやサイクリングに最適です。秋は明神山へのハイキングがおすすめです。春は椿川でのヒウオ漁や桜が見所です。町の魅力を感じた後に「キッチンマルシェ椿」で住民のおもてなしの心に触れてみてはいかがでしょうか。

問い合わせ

「キッチンマルシェ椿」

J A 阿南椿事業所内

☎ 49-4779

